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広報委員長  

  編集委員長に就任
　松井よしのり議員は令和５年４月９日の名古屋市議会議員

一般選挙において、４期目の当選を果たしました。また５月

臨時会において、自民党名古屋市会議員団 広報委員長 兼 

市会だよりを編集する名古屋市会編集委員会 編集委員長に

就任しました。他にも常任委員会では財政福祉委員会委員、

特別委員会では防災・エネルギー対策特別委員会副委員長に

選任されました。これからの活躍が益々期待されます！

自民党名古屋市会議員団
松井議員が編集を担当した
「なごや市会だより 6月号」の一部
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 今回は、

　❶公共施設使用料の中学生以下全面無料化に向けて

　❷名古屋高速道路のETC専用化に向けた今後の取り組みについて

　❸市立小中学校における不審者侵入防止対策について

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　当局に質問しました。

A

質問　　松井よしのり議員Q
公共施設使用料
　　中学生以下全面無料化に向けて！

関係局に対して働きかけていく！

答弁　　　子ども青少年局長

　子どもの健やかな成長を社会全体で支援する街の実現を目指す名古屋市として、「社会

全体の構造・意識を変える」ための一手！プールや体育館などの「公共施設使用料の中学

生以下全面無料化」に向けて、関係局に働きかけるつもりはあるか。

　国を挙げて子ども・子育て支援政策を抜本的に強

化していこうという現在の状況を踏まえ、議員提案

の件について、関係局に対し働きかけをしていく。
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通算３７回目の本会議個人質問！
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６月定例会にて



本会議個人質問
　６月１９日(月)から始まった６月定例

会において、松井よしのり議員は３７回

目の本会議個人質問に立ちました。その

内容をご紹介します。

　６月定例会
　　　　　　　６月２６日

質問　　松井よしのり議員Q

　令和５年４月現在、名古屋高速道路におけるETC利用率

は全体の95.9％を占めており、利用者のほとんどがETCを

利用している状況である。我々が住む中京圏では、本年４

月に中日本高速道路株式会社により、4か所の料金所がETC

専用化とされた。（右図赤枠4か所▶）
ETC専用化を進めるにあたっては、非ETC車対策などの課題

はあるものの、混雑の緩和など利用者の生産性の向上や料

金所の無人化による将来的な管理コストの削減にもつなが

る。他にも感染症リスクの軽減や料金所機能の維持を図る

ためにも、ETC専用化に早急に取り組むべきではないか。

名古屋高速道路において
　　　　料金所のETC専用化を早期に進めるべき！

早ければ令和6年度に
   試行実施できるよう準備を進めていく！

　持続的で快適な道路サービスにつながるものであると考

えており、その実現に向けたロードマップを早期に示すよ

う公社に働きかける。それと共に、導入に向けたできる限

りの支援や市民・利用者の理解に努めていく。

答弁　　　住宅都市局長 A

▲パネルでETC専用料金所位置
　 を説明する松井よしのり議員

▲令和５年４月にETC専用化と
   された鳴海IC（外回り）

答弁　　　子ども青少年局長
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防 犯 カ メ ラ

インターホン

電 子 錠

全小学校２６２校 全中学校１１１校

２６２校　　　　　　　１１１校

２６２校　　　　　　　 ８２校

２５７校　　　　　　　 ５６校

質問　　松井よしのり議員Q

市立小中学校における不審者侵入防止対策について市立小中学校における不審者侵入防止対策について

答弁　　　教育長 A

　近年、学校への不審者侵入事案が多くなっている。平成２３年６月の本会議質問にお

いて、小中学校における安全対策の現状をただし、防犯カメラ、インターホン、電子錠

の３点について整備を進めていくよう要望したが、現在の状況はどうなっているか。

　各学校・園では、防犯訓練などの際に随時

不審者対応マニュアルの改訂等を行うなど、

計画的に取り組んでいる。

質問　　松井よしのり議員Q
小中学校における電子錠および
　　　インターホンの整備を速やかに実施するべき！

　平成２３年当時の状況と比べるとかなり進んだが、100％にはまだまだ道半ばである。

国が不審者の学校侵入防止対策の強化を打ち出しているので、これらの制度を活用し、

集中的な整備を実施するべきではないか。

答弁　　　教育長 A

すべての小中学校に整備していく！

防 犯 カ メラ 電 子 錠

インターホン防犯カメラ映像

名古屋市立鳥羽見小学校における
不審者の学校侵入防止対策

６月２７日　　　中日新聞　　　朝刊

▲議席から質問する松井よしのり議員
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昭和３９年１０月２０日生まれ
特技：柔道（三段）　　家族：妻、長男夫婦、長女
座右の銘：一念天に通ず
好きな食べ物：ラーメン、あられ

令和４年度末時点での整備済み学校数・
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